



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

am Donnerstag, 30. Juni 22, tagten bundesweit die Tarifkommissionen der Metall- und Elektroindustrie und beschlossen ihre Forderungen. Die erste Verhandlung im Südwesten findet am 14. September 2022 statt. Die Entgelttarifverträge laufen zum 30. September aus, die Friedenspflicht endet am 28. Oktober 2022.

Hier informieren wir Dich über die Ergebnisse der Forderungsdiskussion, den Start der Bekenner-Aktionen sowied den weiteren Fahrplan der Tarifbewegung.

Nur gemeinsam und mit breiter Beteiligung können wir erfolgreich sein.
Solidarität gewinnt!

Forderung: 8 Prozent



Unsere Forderung steht! Die Große Tarifkommission in Baden-Württemberg hat in ihrer Sitzung am 30. Juni 2022 einstimmig ihre Forderung nach einer tabellenwirksame Entgelterhöhung von 8 Prozent beschlossen.

Die Laufzeit für die rund eine Million Beschäftigten der Metall- und Elektroindustrie im Südwesten soll 12 Monate betragen. Die Große Tarifkommission folgt damit dem oberen Ende des Korridors von 7 bis 8 Prozent, den der Vorstand der IG Metall am 20. Juni 2022 empfohlen hatte. Die klare Priorität, das war Euer Auftrag an uns, lag auf einer deutlichen Erhöhung der Einkommen, die in die Tabellen einfließt!

Am 11. Juli entscheidet der IG Metall Vorstand auf Basis der Forderungen der regionalen Tarifkommissionen die finale Forderung. Die Entgelttarifverträge laufen zum 30. September aus, **die Friedenspflicht endet am 28. Oktober 2022! Dann geht es gemeinsam auf die Straße!**

**SOLIDARITÄT
GEWINNT!**
TARIFBEWEGUNG 2022

Sei dabei,
werde Mitglied
... oder werbe ein Mitglied!

www.igmetall.de/beitreten





JETZT BEKENNER-AKTIONEN PLANEN

Jetzt schon DRUCK machen!

Ohne eine breite Beteiligung ist eine erfolgreiche Tarifbewegung nicht möglich!

Wir brauchen Euch alle an unserer Seite. Zeigt Eure Unterstützung und plant jetzt öffentlichkeitswirksame Bekenner-Aktionen in Euren Betrieben. Kreative Ideen dazu erfahrt Ihr in Eurer IG Metall-Geschäftsstelle oder der Bezirksleitung.



Unser Fahrplan



Vorstand entscheidet
über Forderung
11. Juli 22



Bekenner-Aktionen
ab Juli



Mobilisierung
JULI-SEPTEMBER



1. Verhandlung
14. SEPT. 22



Ende Friedenspflicht
28. OKT. 22



Auf die Straße!

**SOLIDARITÄT
GEWINNT!**
TARIFBEWEGUNG 2022

Was ist sonst noch passiert:

Neben dem Forderungsbeschluss für die M+E-Tarifbewegung hat die Große Tarifkommission beschlossen, beim Thema einer tariflich geregelten betrieblichen Altersversorgung in ernsthafte Verhandlungen mit dem Sozialpartner einzutreten. Über diesen Beschluss wird der Vorstand der IG Metall Mitte Juli entscheiden.

Wir halten Euch auf dem Laufenden.

Sei dabei,
werde Mitglied
... oder werbe ein Mitglied!

www.igmetall.de/beitreten

